

Das besondere Arbeitstreffen mit dem Alte Fritz Reich-Kaiserreich. Nach dem wunderbaren Kloster Zinna. Nun schossen unsere Böllerschützen örtlichen Schützenvereines zum Vertreiben der bösen Geister und erfreuten uns an seinem wohlschmeckenden selbstfreierten Kräuter-Klosterbruder. Hiernach ging es zu der ersten rechtlichen Trauung seit 1945, die nur wir haben durchführen können (siehe Grundsatzurteil, OVG Karlsruhe 2Bv16/56, 2BvF1/73, 2BvR3). Unter der Begleitung der Kaiserreichritterpolizei.



begann mit der Präsidiumsarbeit der Eirilregierung Deutsches Mittagessen besichtigten wir sein Gründerstadt-Museum eine Serie mit 5 Schüssen unter der Ehrenbegleitung des



Nun erst darf geküsst werden,

Einer für Alle, Alle für Einen

Des Bürgermeisters Ritterlebensweisheiten